



México, Chile y Rusia envían ayuda a una Cuba ahogada por el bloqueo petrolero de EE.UU.

13 febrero 2026

La Habana (EFE).- La llegada de ayuda humanitaria desde México, el anuncio de que Chile también enviará y la decisión de Moscú de mandar crudo a Cuba, supusieron este jueves un motivo de mínima esperanza en la isla, asfixiada económica y energéticamente por el bloqueo petrolero de EE.UU.

Pasadas las 8.30 de la mañana (13.30 GMT) entraban por la estrecha bocana de la bahía de La Habana dos buques de apoyo logístico de la Armada de México, el Papaloapan y el Isla Holbox, con 814 toneladas de alimentos y productos de higiene.

La ministra de Comercio Interior de Cuba, Betsy Díaz, agradeció la entrega en un acto sin medios de comunicación. «Nos sentimos acompañados por México, por su humanismo, su solidaridad y su hermandad», dijo Díaz según el perfil en redes sociales del Gobierno de Cuba.

El Ejecutivo mexicano, que avanzó nuevos envíos de hasta 1.500 toneladas de frijoles y leche en polvo, aseguró que sigue realizando gestiones diplomáticas con Washington para apoyar a Cuba y que sigue abierta a mediar en [una potencial negociación entre ambos](#).

[México, Chile y Rusia envían ayuda a una Cuba en crisis](#)